

ILS ONT VOTÉ ET PUIS APRÈS...

Monsieur ou Madame Lambda a une trachéite, un banal mal de gorge... Le genre de truc à soigner avec ses propres connaissances en automédication ou avec l'aide de son entourage. Mais Monsieur ou Madame Lambda ne se fait pas confiance ni ne fait confiance aux connaissances de ses connaissances. Infusion de feuilles de ronce, cuillerée de miel, cerge à saint Truc. Monsieur ou Madame Lambda décide de ne pas décider, de ne pas prendre sa santé en main. Car Monsieur ou Madame Lambda a appris son impuissance depuis son enfance. Éducation, médias, conformisme, traditions séculières se sont penchés sur son berceau. Alors Monsieur ou Madame Lambda laisse à un «*spécialiste*» le soin de le soigner. Le «*spécialiste*» choisi rejoint d'autres «*spécialistes*» choisis par d'autres Monsieur ou Madame Lambda. Et loin des gens qui les avaient choisis pour gérer à leur place leurs problèmes de santé, tous ces «*spécialistes*» se sont regroupés en familles: pro «*infusion de feuilles de ronce*» contre pro «*cerge à saint Truc*». Alors le «*grand spécialiste des spécialistes*», choisi par le seigneur du château, a fait taire les discussions. Ce sera purge pour tout le monde. Cela peut paraître incongru pour soigner une trachéite mais comme c'était le remède proposé par le favori du «*grand spécialiste des spécialistes*».

Monsieur ou Madame Lambda, après avoir été sondé, sera purgé.

Monsieur ou Madame Lambda a mal à son vécu, un banal mal à la société. Le genre de truc à soigner avec ses propres connaissances en autogestion et avec l'aide de son entourage. Mais Monsieur ou Madame Lambda ne se fait pas confiance ni ne fait confiance aux connaissances de ses connaissances. Monsieur ou Madame Lambda décide de ne pas décider, de ne pas prendre sa vie en main. Car Monsieur ou Madame Lambda a appris son impuissance depuis son enfance. Éducation, médias, conformisme, traditions séculières se sont penchés sur son berceau. Alors Monsieur ou Madame Lambda laisse à un «*élu*» le soin de décider à sa place. L'élu choisi rejoint d'autres élus choisis par d'autres Monsieur ou Madame Lambda. Et loin des gens qui les avaient choisis pour gérer à leur place leurs besoins, tous ces spécialistes de la gestion de la vie des autres se sont regroupés en clans. Alors le «*grand spécialiste des spécialistes*», choisi par le seigneur du château, a fait taire tout le monde. Ce sera purge pour tout le monde. Le 49.3 pour imposer les choix libéraux proposés par le favori du «*grand spécialiste des spécialistes*».

Ainsi Monsieur ou Madame Lambda, pour avoir laissé un autre décider à sa place, se voit maintenant dépossédé de toute liberté de choix. Et quand bien même son spécialiste, son élu aurait décidé avec de nombreux autres élus de mettre en causes les choix du «*château*». 49.3 !

Loi Macron

Des députés socialistes menacent de voter contre, avec la majorité de la droite. Et puis il y a le risque que la loi passe grâce à des voix de députés de droite, pour une loi prétendument socialiste. 49.3!

L'article 49.3, c'est le «*vos gueules!*» policé lancé à la face de tous les «*Monsieur Lambda*» et de toutes les «*Madame Lambda*» qui ont cru au pouvoir du peuple par procuration. À la représentation de la volonté populaire par des élus à l'écoute et au service de ses électeurs.

Souvenir

Début 1991, les pacifistes battent le pavé pour tenter de faire plier la représentation nationale qui va le 16 janvier, en session extraordinaire, voter l'éventuel engagement militaire des forces françaises dans la guerre du Golfe. Dans toute la France, on essaie d'interpeller les députés du cru. 523 d'entre eux resteront sourds en approuvant l'entrée en guerre. 43 votent contre (dont tous les députés communistes et sept socialistes). Il y a 2 abstentions.

Par chez nous, en Basse-Ardèche, le prétendu représentant du peuple était Jean-Marie Alaize, membre du parti prétendument socialiste.

Le gouvernement en place était dirigé par Michel Rocard.

Le député de la circonscription d'Aubenas avait-il été l'un des sept députés socialistes à avoir voté contre? L'un des deux abstentionnistes?

Que nenni, il avait répondu aux militants pacifistes qui avaient jugé utile de le rencontrer: *«Je suis député de l'Ardèche en Ardèche mais je suis membre du Parti socialiste quand je suis à l'Assemblée nationale»*.

Autrement dit: *«Merci d'avoir voté pour moi maintenant lâchez-moi!»*. Monsieur ou Madame Lambda a dû apprécier.

Quand bien même une majorité de députés socialistes aurait menacé de voter contre l'entrée en busherie, Rocard aurait alors utilisé le 49.3 pour museler toute opposition dans sa majorité. Et ce n'est pas le dépôt d'une motion de censure par l'opposition du moment qui aurait changé quoi que ce soit. Les récalcitrants de la majorité retrouvent leur clan en cas de danger.

Rocard connaissait parfaitement l'importance de l'article 49.3. Il en aura usé 28 fois en 37 mois de règne à Matignon. Mais Rocard, dites-moi, ce n'est pas dans ses jupes que Manuel Valls a fait ses premiers pas en politique?

Monsieur ou Madame Lambda a donné sa voix. C'est donc muets, muettes que Messieurs et Mesdames Lambda laisseront le pouvoir parler à leur place. Et décider.

Mais que diable allaient-ils faire dans cet isoloir?

**Groupe d'Aubenas
de la Fédération anarchiste.**
